

Fraktionen Bürgerliste Lützellinden und LWG

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/1375/2007**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 26.11.2007

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Elke Koch-Michel und Uwe Schmidt

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	05.12.2007	Entscheidung

Betreff:

Sperrung der Rheinfelser Straße;

hier: Derzeitige Linienführung der Buslinie 11, Schulbus

- Antrag der Fraktionen Bürgerliste Lützellinden und LWG vom 25.11.2007 -

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird aufgefordert **unverzüglich** dafür einzutreten, dass eine Änderung der jetzigen Linienführung 11, während des Zeitraums der Bauarbeiten in der Rheinfelserstraße vorgenommen wird.

Der Magistrat wird gebeten, sowohl für die Buslinie 11 in Absprache mit der Fa. Gimmler in Wetzlar, als auch für die Schulbusse der Stadtwerke Gießen, eine Linienführung für den Stadtteil analog oder ähnlich zur Linie 1 zu realisieren.

Sollte eine geänderte Linienführung nicht in Betracht kommen, so wird der Magistrat gebeten sich dafür einzusetzen, dass alternativ in den Hauptverkehrszeiten Ersatzbusse eingesetzt werden.

Begründung:

Sowohl der Standort als auch die Verkehrssicherheit sprechen gegen die alleinige Haltestelle im unteren Bereich der Bitzenstraße. Der schmale Bürgersteig ist nicht geeignet die hohe Anzahl von Schülern aufzunehmen. Zu morgendlichen Stoßzeiten befindet sich eine hohe Anzahl von Schülern in diesem Wartebereich. Dieses stellt für gerade jüngere Schüler ein erhebliches Verkehrssicherheitsrisiko dar. Zudem wird für ältere Menschen vor allem im Winter die Haltestelle schwer erreichbar bleiben, da die Wegestrecken sich jetzt verdoppelt haben und der gesamte obere Bereich des Stadtteils abgehängt ist. Darüber hinaus kommt es jetzt schon zu Klagen von Seiten der Bürger wegen Verspätungen der

Linien, obwohl jetzt schon kürzere Anfahrtswege gefahren werden. Bereits in der Ortsbeiratssitzung im September hat der Ortsbeirat die Planung der Linienführung angesprochen, leider ist bis zum Baubeginn keine Antwort erfolgt. Stattdessen wurde der Ortsbeirat und die Bürger wieder einmal vor vollendete Tatsachen gestellt.

gez.

Elke Koch-Michel
Bürgerliste Lützellinden

Uwe Schmidt
LWG-Fraktion